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ATA DA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA 
CEAS/PR 06/09/2013 

Aos seis dias do mês de setembro do ano de 2013, ás 8h30minutos em primeira 
convocação  no  auditório  do  7°  andar  da  Secretaria  de  Estado  da  Família  e 
Desenvolvimento Social – SEDS – Palácio das Araucárias situada à rua Jacy Loureiro 
de  Campos,  s/n°  Bairro  –  Centro  Cívico,  em  Curitiba-PR,  foi  realizada  uma 
Assembleia Extraordinária do Conselho Estadual  de Assistência Social  – 
CEAS/PR,  para o qual os Conselheiros foram previamente convocados, uma vez 
que o objetivo precípuo desse evento, seria a alteração do Art. 5° do Regimento 
Interno, em conformidade com a Lei  Estadual n° 11.362/1996, alterada pela Lei 
Estadual  n°  17.597/2013.  Nesse  primeiro  momento,  fizeram-se  presentes  os 
seguintes Conselheiros: Maria Auxiliadora (Programa de atenção integral à família – 
PAIF/CRAS  de  Sarandi),  Olinda  de  Brito  Lopes  (Usuário  CRAS  –  Londrina),  Marli 
Mussulini (SETS), Artur Andrade (Nasa – Foz do Iguaçu), Adriana de Lima (CRESS – 
União da Vitória) Ataíse Maranese (NUCRESS – Ponta Grossa), Edite Rocha (CEASA – 
SEAB), Luciana (E. Regional da SEDS- Ponta Grossa), Vanderlei A. Da Silva (Pastoral 
da  Criança  –  Cascavel),  Eugênio  Demczuk  (Asilo  Santa  Rita  de  Irati),  Plínio 
Madureira (APAE de Jacarezinho), Inês Roseli Tonello (APAE de Francisco Beltrão), 
Leandro  N.  Meller  (SEDS),  Conselheira  Sidete  (SESA),  Delvana  (SEED),  Rejane 
Eunícia (SEJU), Gladys Tortato (SEDS), Marcela Evangelista (SEDS), Dra. Fernanda 
(PGE – Suplente), Daiana Sprada Lopes Moreira – (ASP – Curitiba) – Márcia Cordeiro 
(CRESS  –  Cornélio  Procópio),  Elenice  Malzoni  (SEDS),  Evandra  (SEPL).  Uma  vez 
detectado  o  quórum  qualificado  de  2/3,  ocorreu  a  abertura  da  Assembleia 
Extraordinária  que antecede a ordinária  através das palavras da  Conselheira 
Presidente  Inês Roseli  Tonello.  Nesse  momento  registrou  -se  a  chegada  do 
Conselheiro  Nicélio Zabot  (da SEDS).  Justificativas de ausência –  Secretária 
Executiva Helena N. Gimenez – Recebida a justificativa de ausência do Conselheiro 
Leandro Meller, (Comissões 29/08), devido a participação na Conferência de Foz do 
Iguaçu – Já a Conselheira Letícia Reis esteve ausente motivada por uma viagem 
de trabalho a Brasília  –  Conselheira Noemi  (SESA)  deu inicio a uma licença – 
prêmio a partir  de 02 de setembro,  sendo substituída pela Conselheira Cidete – 
Justificativa de ausência do Conselheiro Moisés, tendo em vista encontrar-se em 
férias. Pediu a palavra a Presidente Roseli informando que o Conselheiro Paulo 
Henrique,  ao  viajar  para  Curitiba,  foi  acionado  para  retornar  à  sua  cidade  de 
origem, devido a um grave problema de saúde que acometeu seu pai. No dia 03/09 
a  Conselheira  Edite  (CEASA  –  SEAB)  encaminhou  justificativa  de  ausência  nas 
reuniões das Comissões do dia 05/09, informando que se fará presente na plenária. 
Desde logo, a Conselheira Presidente informou que nessa oportunidade ocorreu 
uma convocatória específica, visando proceder a alteração no Art. 5º do Regimento 
Interno do CEAS/PR, o qual dispõe sobre o processo de eleição da Sociedade Civil, 
para a composição do Conselho. Abrindo um espaço para a melhor compreensão 
dos  Conselheiros,  foi  dada  uma  atenção  especial  ao  trecho  desse  Regimento 
colocado  em  tela.  O  documento  resultou  de  muita  reflexão  por  parte  de  uma 
Comissão reunida no dia anterior,  e dessa forma a Secretária Executiva  Helena 
Gimenez  iniciou  a  apresentação  do trecho  oriundo desse  estudo.  (exclusão  do 
inciso 1° até o parágrafo 1° do Art. 6º).  Nova redação – Art. 1º – O Capítulo II do 
Regimento Interno do CEAS/PR passa a vigorar com a seguinte redação : - “Art. 5° 
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- A eleição dos conselheiros não governamentais para o exercício do 
mandato  de  02  (dois)  anos  junto  ao  Conselho  Estadual  de  Assistência  Social, 
atenderá ao que dispõe o art. 9º, da Lei Estadual nº 11.362, de 12 de abril de 1996,  
adotando  –  se  os  procedimentos  previstos  na  regulamentação  própria”.  Em 
apreciação  :  -  Aprovada  a  alteração  por  unanimidade.  Complementando,  a 
Secretária  Executiva  Helena,  comunicou  já  ter  elaborada  uma  minuta  do 
Regulamento  da eleição  da Sociedade Civil,  baseado em diversas  discussões  já 
realizadas. Esse conteúdo será disponibilizado por e-mail, a todos os Conselheiros, 
para conhecimento. A pedido da Presidência, as Conselheiras Maria Auxiliadora e 
Olinda receberão cópias impressas, tendo em vista as suas dificuldades de acesso a 
e-mails. Num breve momento, o  Conselheiro Plínio  solicitou a possibilidade dos 
Conselheiros  terem  em  mãos  o  instrumental  utilizado  para  eleger  as  Macros, 
questionando  se  seria  por  volume  populacional.  Considerou  o  Conselheiro 
Leandro  (Assessoria  Técnica da SEDS) que será possível  solicitar  dados para a 
equipe  da  Gestão  do  SUAS,  já  que  em Brasília  foram  discutidos  os  Pactos  de 
Aprimoramento de Gestão, dando aos Conselhos a responsabilidade de observar a 
composição paritária, bem como a composição proporcional (dados da quantidade 
de entidades, de trabalhadores do setor e de usuários). Finalizando, a Presidente 
Roseli Tonelllo  expressou seus agradecimentos dirigidos aos Conselheiros, pela 
presteza com que se fizeram presentes no horário determinado, facilitando assim o 
desenrolar  dessa  Assembleia  Extraordinária.  Logo  em  seguida,  premiou  os 
presentes com a Leitura dos escritos de Mário Quintana, intitulado :- “O tempo” - 
“A vida é o dever que nos trouxe para fazer em casa. -quando se vê já são 
6 horas!  -  quando se vê já  é sexta-feira!  -  quando se vê já é Natal!  - 
quando se vê já terminou o ano” - quando se vê perdemos o amor da 
nossa vida” - quando se vê já se passaram 50 anos!.  Agora é tarde demais 
para ser reprovado. Se me fôsse dado  um dia outra oportunidade, eu  nem olhava 
o relógio. Seguiria sempre em frente e iria jogando pelo caminho a casca dourada e 
inútil das horas... Seguraria o amor que está à minha frente e diria que eu o amo...  
E tem mais : não deixe de fazer algo de que gosta devido à falta de tempo. Não 
deixe de ter pessoas ao seu lado por medo de ser feliz. A única falta que terá será a  
desse tempo que, infelizmente, numa mais voltará!” A presente ata foi gravada e 
redigida por  Regina Amasiles  Rodrigues Costa (SEDS),  digitada e formatada por 
Matheus Duarte da Silva, sendo a Secretaria Executiva Helena Navarro Gimenez.
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